

Protokoll: Jahreshauptversammlung

Bürgerhilfe Halfing e.V.

Datum 06.05.2024
Zeitraumen: 19.30 Uhr - 21.30 Uhr
Ort: Gasthaus Schildhauer

Für das Protokoll Heidi Forman

Teilnehmer: Silke Kochendörfer - Schneeweis, Werner Meindl, Werner Hanft, Paul Reineke, Irmengard Maier, Hans Landinger, Irma und Dietmar Ruhland, Irm Blind, Forman Heidi, Gertraud Hanft,

Entschuldigt: Christa Jegg, Hans Wibranski

Top 1 Begrüßung , Totengedenken

- Begrüßung der Teilnehmer durch Silke Kochendörfer - Schneeweis
- Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung durch fristgerechte Veröffentlichung im OVB, Gemeinde und schriftliche Einladung
- Anwesende Gäste 25 davon 23 Mitglieder
- Gedenken an 2 verstorbene Mitglieder

Top 2 Bericht Schriftführer

- Schriftführerbericht durch Heidi Forman (siehe Anhang)

Top 3 Bericht des Einsatzteams

- Dietmar Ruhland berichtet über das Einsatzteam, dessen Arbeit und geleisteten Stunden. (siehe Anhang)

Top 4 Bericht Kasse

- Kassenbericht durch Werner Hanft (siehe Anhang)
- Gesamtbestand 23913,71€
- Aktueller Mitgliederstand 169

Top 5 Bericht Vorstand

- Bericht durch 1. Vorstand Silke Kochendörfer- Schneeweis (ausführlicher Bericht siehe Anhang)
- Es wurden im abgelaufenen Vereinsjahr 7 Vorstands- und 4 Ausschusssitzungen abgehalten
- Dietmar Ruhland konnte für unseren Fahrdienst und seine Frau Irma als Helferin gewonnen werden, sowie Elisabeth Kodes und Manuela Göcke für den Telefondienst
- Die Spielgruppe im Stephanihof wurde nach der Pandemie unter der Leitung von Christa Jegg wieder aufgenommen
- Das Dorffest wurde durch den Verein tatkräftig unterstützt
- Silke Kochendörfer -Schneeweis bedankte sich bei den Vorstandskollegen Werner Meindl und Werner Hanft, sowie dem Vereinsausschuss und Helfern für ihren Einsatz und die gute Zusammenarbeit
- Die Bürgerhilfe ist weiterhin auf der Suche nach einer Garage für das Auto

Top 6 Bericht Kassenprüfer

- die Kasse wurde durch Stefan Schlaipfer ohne Beanstandungen mit vollster Zufriedenheit geprüft; Glückwunsch zur wachsenden Mitgliederzahl

Top 7 Anträge zu den Berichten

- Keine Anträge

Top 8 Beschlussfassung zur Entlastung der Vorstandschaft

- Die Entlastung erfolgte unter der Leitung von Stefan Schlaipfer. Der Vorstand und Vereinsausschuss wurden einstimmig entlastet.
- Grußwort und ein Herzliches Vergelt's Gott durch Stefan Schlaipfer an die Vorstandschaft und den Vereinsausschuss

Top 9 Vorschau, Sonstiges, Wünsche und Anträge

- Anmeldeschluss für den Ausflug 22.05.2024
- Werner Meindl legte Informationsmaterial vom Pflegestützpunkt Rosenheim zum Thema „Angebote zur Unterstützung im Alltag“ auf.

Top 11 Topothek

Johannes Guggenberger zeigte im Anschluss historische Bilder von Halfing aus der Topothek, was bei den Besuchern sehr gut angekommen ist
Silke Kochendörfer- Schneeweis bedankte sich bei ihm mit einem kleinen Präsent

Versendet an Vorstandschaft und Vereinsausschuss 15.05.2024

Heidi Forman

Schriftführerbericht JHV 2024

I derf eich olle recht herzlich begrüßen schiee dass kemma seits,
I bericht jetzt kurz über a paar Aktivitäten seit der letzten JHV

Es wurden 7 Vorstandssitzungen und 4 Ausschusssitzungen abgehalten

Am

08. Juli 2023 hat sich die Bürgerhilfe beim Auf- und Abbau des Dorffestes beteiligt, sowie Essensmarken verkauft und für die Sauberkeit der Toiletten gesorgt.

05. September 2023 veranstaltete die Bürgerhilfe einen Halbtagesausflug zum Schliersee – Fischbachau mit anschließender Einkehr ins Winklstüberl; Es fuhren 36 Personen mit, die Kosten für den Bus wurden von der Bürgerhilfe übernommen

23. Februar 2024 fand das Helferessen der Bürgerhilfe im Gasthaus Schildhauer statt.

Des wars von meiner Seitn und i derf jetzt an Dietmar Ruhland vom Einsatzteam übergem

Bericht Einsatzteam für 2023

Im letzten Jahr fuhren wir mit dem Bürgerhilfeauto
gegen Entgelt 1025 Kilometer und
ohne Entgelt 32 Kilometer,
insgesamt 1057 km. 30 Fahrten davon **11 Rollstuhlfahrten.**

Mit Privatautos der ehrenamtlichen Helfer wurden:
28 Fahrten 605 Kilometer gefahren.

Insgesamt wurden 320 Stunden ehrenamtlich geleistet. Davon fielen
auf das Einsatzteam 165 Stunden und
auf das Helferteam 155 Stunden

Seit Ende April konnte der Spielenachmittag im Stephanihof wieder durchgeführt werden. Dieser wurde Mitte September wegen Krankheit im Stephanihof unterbrochen und erst wieder Mitte Oktober weiter veranstaltet.

Im betreuten Wohnen wurde eine Frau im Haushalt durch die Bürgerhilfe unterstützt.

Bericht des Vorstands zur Jahreshauptversammlung 2024

Als ich mein Amt im Mai 2023 übernahm, fand ich ein funktionierendes System an Unterstützung vor. Jede/r weiß, was zu tun ist und übernimmt seinen/ihren Anteil selbstverständlich. Als Beispiel sei die WhatsApp-Gruppe genannt für Fahrten zu Terminen. Aber auch meine Vorstandskollegen haben klar umgrenzte Aufgabenbereiche und setzen sich sehr dafür ein, dass das gemeinsame Anliegen „Halfinger für Halfinger“ wirklich umgesetzt werden kann. Während sich Werner Hanft vorbildlich um die Mitgliederverwaltung und die Finanzen des Vereins kümmert, ist Werner Meindl oft der „Kontaktmann“ zu neuen Mitgliedern und Helfern (wie z.B. unserem Telefondienst).

Wie bereits von der Schriftführerin vorgetragen, war ich im abgelaufenen Vereinsjahr an 7 Vorstands- und 4 Ausschusssitzungen beteiligt.

Wir konnten kurz nach der Jahreshauptversammlung Dietmar und Irma Ruhland als intensive Unterstützer im Fahrdienst und beim Besuchsdienst gewinnen.

Neben den Fahrdiensten vorrangig für Senioren, die souverän und engagiert durch die ehrenamtlichen Helfer:innen durchgeführt werden, gibt es in diesem Kindergartenjahr auch einen regelmäßigen Fahrdienst für ein Kind.

Gleichzeitig wird der Telefondienst durch Elisabeth Kodes und Manuela Goecke vorrangig abgedeckt. Diese haben der Organisation frischen Wind verliehen und können die Anrufer kompetent beraten und koordinieren die Termine perfekt.

Leider haben wir keinen Garagenstellplatz mehr. Verschiedene Anfragen führten leider bisher zu keinem Ergebnis.

Die Spielenachmittage im Stephanihof begannen wieder ab dem 27.04.2023 bis zum 14.09. und vom 19.10. bis Jahresende. Frau Christa Jegg ist die Ansprechpartnerin der Damen und teilt sie bei Bedarf ein. Frau Helga Werner, Frau Renate Gruber und Frau Irma Ruhland bringen etwas Abwechslung in den Seniorenalltag. Ansonsten stehen noch einige Damen auf Abruf zur Verfügung.

Der Seniorenausflug 2023 war ein voller Erfolg, wie ich selbst erleben konnte.

Dieses Jahr geht der Ausflug zur Nutzkaseralm.

Inzwischen hat unsere Kerze einen Platz in der Kirche bekommen mit einer wunderbaren Aufbewahrung dank Herrn Engelhardt! Nun kann sie schneller bei bestimmten Anlässen genutzt werden.

Das Dorffest wurde durch den Verein tatkräftig unterstützt.

Bevor ich meinen Bericht schließe, möchte ich mich bei meinen Kolleginnen und Kollegen in Vorstand und Ausschuss herzlich für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Das Wohl des Vereins steht im Zentrum der Bemühungen aller! Herzlichen Dank!